

1892

COMO
CICLETA.
169 EL
110



Texto: Fran Solís
Fotografías: Clara Manzano

Dicen que en los buenos oficios artesanos la tradición no tiene que estar reñida con la modernidad. Y eso es algo que aflora en la pastelería 'Tradicción 1892'. En tiempos de Covid-19 este negocio familiar, en donde la calidad cobra forma para hacer de la repostería un auténtico arte, empleando para ello productos cien por cien naturales, ha conseguido seguir adelante y ahora respira con más fuerza que nunca. De hecho, durante la pandemia han ampliado sus miras, consiguiendo un nuevo cliente de la talla e importancia como es el Ministerio de Asuntos Exteriores en Madrid